

Frases de la semana

Braulio Rodríguez, arzobispo de Toledo:

"¿Tenemos derecho a juzgar indiscriminadamente a nuestros sacerdotes, sin conocer su persona?"

Ángel Nicolás, presidente de CECAM:

"Lo que nos espera en los próximos meses (en relación a la crisis económica) es todavía peor de lo que tenemos"

Esther Padilla, secretaria de Comunicación del PSOE:

"Los tentáculos del caso Gürtel afectan a María Dolores de Cospedal y al PP regional"

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:

"No he firmado ningún contrato con ninguna empresa relacionada con el caso Gürtel. (...) El PSOE ya intentó el año pasado lanzar una burda calumnia sobre mi relación con la trama corrupta"

Carmen Riobos, secretaria de Comunicación del PP:

"El PP y Cospedal están generando muchísima ilusión frente a un Barreda acosado por escándalos vinculados a determinados amigos e instituciones que funcionan mal y que le pasan factura"

Alfredo Pérez Rubalcaba, ministro del Interior:

"No me gusta la gente que propone reformas del Código Penal a las salidas de los entierros"

Santiago Moreno, portavoz del PSOE en las Cortes:

"Es intolerable que el agua del trasvase Tajo-Segura se utilice en Levante para actividades asociadas a la especulación urbanística"

EDUCACIÓN

Pruebas de acceso a los ciclos de Formación Profesional

La consejería de Educación y Ciencia ha convocado las pruebas de acceso a ciclos formativos de Formación Profesional de grado medio y de grado superior, una medida que se enmarca en el Plan para la Reducción del Abandono Escolar Prematuro aprobado recientemente. Según informó la Junta, estas pruebas tienen como finalidad permitir cursar los diferentes ciclos de Formación Profesional a las personas que no cumplen con los requisitos académicos para el acceso a los mismos.

Con esta iniciativa, el Gobierno regional quiere prevenir el abandono escolar temprano y posibilitar la reincorporación al sistema de educación y formación de aquellos ciudadanos que en su día abandonaron el sistema educativo para incorporarse al mercado laboral. Este último punto se ve reconocido en la posibilidad de capitalizar los conocimientos adquiridos con la experiencia laboral, siendo posible la exención de alguna de las partes de la prueba.

El plazo de solicitud para la realización de las pruebas de acceso finaliza el próximo 6 de mayo. Los exámenes se realizarán en junio y septiembre.

Entre las novedades de esta convocatoria está el hecho de que la solicitud se pueda realizar de forma telemática a través del Portal de Educación y que todos los Institutos de Educación Secundaria son centros de recepción de solicitudes. Asimismo, todos los alumnos que hayan realizado el curso preparatorio para la prueba de acceso en Castilla-La Mancha podrán beneficiarse de un incremento en la nota final de la prueba del 0,15 de la nota obtenida en ese curso.

DÍA DE LA SALUD

El jefe de pediatría de Toledo, medalla al mérito sanitario

José Antonio Alonso, jefe de la sección de Pediatría del Complejo Hospitalario de Toledo, ha recibido una de las seis medallas al mérito sanitario que ha otorgado el Gobierno de Castilla-La Mancha con motivo del Día Mundial de la Salud. El acto, celebrado en Toledo el jueves, 8, ya cerrada la edición de esta revista, estuvo presidido por José María Barreda, bajo el lema 'Crecemos con calidad de vida'.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) celebra desde 1950, cada 7 de abril, el Día Mundial de la Salud, para conmemorar su nacimiento como organismo internacional en 1948.

Este año, la OMS se ha centrado en la urbanización y la salud. El tema elegido responde a la voluntad de reconocer los efectos que tiene la urbanización tanto en la salud colectiva, a escala mundial, como en la de cada persona. El fenómeno afecta a cuestiones como el agua, el medio ambiente, la violencia y los traumatismos, las enfermedades no transmisibles y sus factores de riesgo como el uso de tabaco, una alimentación poco saludable, la inactividad física, el uso nocivo del alcohol y los riesgos asociados a los brotes de enfermedades.

CONVENIO JUNTA-DIPUTACIÓN DE TOLEDO

Asistencia a personas mayores en la Residencia Social San José

El Consejo de Gobierno ha aprobado la renovación del convenio entre la Consejería de Salud y Bienestar Social y la Diputación Provincial de Toledo para el desarrollo del Servicio de Estancias Diurnas para personas mayores en la Residencia Social Asistida "San José" de la capital regional.

El convenio contempla la inversión de más de 76.500 euros por parte del Gobierno regional y el centro dispone de 10 plazas para personas con enfermedad de Alzheimer u otras demencias, a las que se les presta durante el día atención integral, asistencia terapéutica, rehabilitación o atención psicosocial.